



AMLO estalló contra Cofece por la revisión de compra de las plantas de Iberdrola: "No nos vamos a dejar"

También dijo que el regulador intentar "parar" a Mexicana. Advierte que insistirá con la reforma administrativa para eliminar a órganos autónomos.



Las duras críticas contra la Cofece reaparecieron este jueves en Palacio Nacional. El presidente estalló contra el regulador económico tras la revisión que lleva a cabo de la compra de 13 plantas de Iberdrola y aseguró que insistirá en su desaparición.

Fue durante su conferencia matutina que un reportero puso el tema sobre la mesa. "Nosotros también estamos revisando con lupa lo que hacen estos organismos. Al grado que voy a proponer en el paquete de iniciativas de reforma que desaparezcan todos estos organismos que crearon para proteger a particulares y afectar el interés público", advirtió el presidente.

En este escenario reforzó su apuesta por incluir la reforma administrativa en el paquete de reformas que presentará el próximo 5 de febrero, que vale decir incluirá una a las pensiones. Precisamente ayer, el presidente afirmó que el gobierno tendría recursos para destinar a las contribuciones para los trabajadores con mayor austeridad y plantó lo caro que resulta para el gobierno sostener a estos órganos.